

Japón asegura que los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 se celebrarán a pesar del coronavirus



Tokio, 15 mar (RHC) El primer ministro de Japón, Shinzo Abe, aseguró este sábado que a pesar de las inquietudes por aplazar los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 a causa del coronavirus, estos se celebrarán en julio tal y como estaba previsto, recoge AFP.

No obstante, reconoció que la decisión final será tomada por el Comité Olímpico Internacional.

Esta semana, la Organización Mundial de la Salud advirtió que Europa se ha convertido en el "epicentro de la pandemia". Este virus mortal ya se cobró la vida de más de 5.000 personas en todo el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216825-japon-asegura-que-los-juegos-olimpicos-de-tokio-2020-se-celebraran-a-pesar-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba